

08/05/2014 Región

Conciliar familia y negocio, clave para aprovechar las ventajas competitivas de la empresa familiar

Fuente: Agencias Comentar



Una jornada organizada por la Asociación Murciana de la Empresa Familiar (Amefmur) ha analizado algunas reglas básicas para combinar dos realidades muy distintas

“Es posible lograr la felicidad de la familia y el éxito de la empresa”, ha explicado Alfonso Chiner, profesor del IESE, durante la charla

Las características que definen a las empresas familiares les aportan una serie de ventajas competitivas frente al resto del tejido empresarial. Capacidad para adaptarse a los cambios y a todo tipo de mercados, orientación a largo plazo, prudencia financiera o búsqueda constante de calidad en unos productos o servicios que van directamente asociados al nombre de la familia son algunas de ellas. Pero para poder aprovecharlas es fundamental saber conciliar dos realidades muy diferentes: familia y empresa.

Este ha sido el tema central de una conferencia que ha organizado la Asociación Murciana de la Empresa Familiar (Amefmur) y que ha protagonizado el profesor del IESE Business School, Alfonso Chiner. "Cuando familia y empresa funcionan bien, logramos que las ventajas competitivas de estas compañías se hagan realidad", ha explicado.

Inaugurada por el director general de Universidades, Luis Javier Lozano, y por la presidenta de Amefmur, Isabel Sánchez, durante la jornada se han expuesto herramientas, alternativas y experiencias de éxito que ayudan a aprovechar al máximo la potencialidad que tiene este colectivo y que pasa necesariamente porque las familias empresarias organicen y gobiernen adecuadamente su empresa y su familia.

Entre las claves que Alfonso Chiner ha destacado para conseguir este objetivo destaca la necesidad de tratar a la empresa como una empresa y a la familia como una familia, la importancia de anticiparse para evitar las sorpresas, disponer de estructuras para casi todo y prestar siempre atención, de forma simultánea, al ritmo de crecimiento de la empresa y de la familia

En su intervención, también ha hecho referencia a algunos errores clásicos que hay que tratar de evitar como, por ejemplo, confundir propiedad con capacidad de dirigir, mezclar relaciones de afecto (familia) con relaciones contractuales (empresa), no seguir las reglas del mercado, retrasar la sucesión o creerse inmunizado.

"Debemos preguntarnos, ¿a qué le doy más importancia: al éxito de mi empresa o a la felicidad de los miembros de mi familia? Y debemos respondernos que a los dos, ya que es posible lograr la felicidad de la familia y el éxito de la empresa. Lo importante son las personas y su voluntad para tomar decisiones adecuadas conforme con el sistema de gobierno familiar y empresarial acordados", ha indicado.

La jornada finalizó con un coloquio, dirigido por el director honorífico de la Cátedra de Empresa Familiar Mare Nostrum, Juan Monreal, en el que todos los asistentes pudieron trasladar sus dudas así como compartir sus puntos de vista y experiencias.

Municipios
-Municipios de la Región-

Guía de empresas

publicidad

Descubro

96% han fallado este test ¿Puedes responderlo?
¿Cuántos cuadrados hay?

4
 5
 7

¡Participa Ahora!
y podrías ser el próximo ganador de **un vale de compra de 1000 EUR para Carrefour**

HAZ CLICK EN LA CAJA

Y DESCUBRE CÓMO

publicidad

50€ + 50% de descuento

EN EL SEGURO DE TU COCHE Ó MOTO

Opera 40.000€ invirtiendo sólo 100€ iFOREX
Conviértete en un operador profesional con nuestra formación personal

Pincha aquí y recibe nuestra guía PDF

Operar con apalancamiento en Forex/CFDs conlleva riesgos considerables



Jueves, 8 de mayo de 2014

Conciliar familia y negocio, clave para la empresa familiar

Redacción

Una jornada organizada por la Asociación Murciana de la Empresa Familiar (Amefmur) ha analizado algunas reglas básicas para combinar dos realidades muy distintas. "Es posible lograr la felicidad de la familia y el éxito de la empresa", ha explicado Alfonso Chiner, profesor del IESE, durante la charla.



Las características que definen a las empresas familiares les aportan una serie de ventajas competitivas frente al resto del tejido empresarial. Capacidad para adaptarse a los cambios y a todo tipo de mercados, orientación a largo plazo, prudencia financiera o búsqueda constante de calidad en unos productos o servicios que van directamente asociados al nombre de la familia son algunas de ellas. Pero para poder aprovecharlas es fundamental saber conciliar dos realidades muy diferentes: familia y empresa.

Este ha sido el tema central de una conferencia que ha organizado la Asociación Murciana de la Empresa Familiar (Amefmur) y que ha protagonizado el profesor del IESE Business School, Alfonso Chiner. "Cuando familia y empresa funcionan bien, logramos que las ventajas competitivas de estas compañías se hagan realidad", ha explicado.

Inaugurada por el director general de Universidades, Luis Javier Lozano, y por la presidenta de Amefmur, Isabel Sánchez, durante la jornada se han expuesto herramientas, alternativas y experiencias de éxito que ayudan a aprovechar al máximo la potencialidad que tiene este colectivo y que pasa necesariamente porque las familias empresarias organicen y gobiernen adecuadamente su empresa y su familia.

Entre las claves que Alfonso Chiner ha destacado para conseguir este objetivo destaca la necesidad de tratar a la empresa como una empresa y a la familia como una familia, la importancia de anticiparse para evitar las sorpresas, disponer de estructuras para casi todo y prestar siempre atención, de forma simultánea, al ritmo de crecimiento de la empresa y de la familia.

En su intervención, también ha hecho referencia a algunos errores clásicos que hay que tratar de evitar como, por ejemplo, confundir propiedad con capacidad de dirigir, mezclar relaciones de afecto (familia) con relaciones contractuales (empresa), no seguir las reglas del mercado, retrasar la sucesión o creerse inmunizado.

"Debemos preguntarnos, ¿a qué le doy más importancia: al éxito de mi empresa o a la felicidad de los miembros de mi familia? Y debemos respondernos que a los dos, ya que es posible lograr la felicidad de la familia y el éxito de la empresa. Lo importante son las personas y su voluntad para tomar decisiones adecuadas conforme con el sistema de gobierno familiar y empresarial acordados", ha indicado.

La jornada finalizó con un coloquio, dirigido por el director honorífico de la Cátedra de Empresa Familiar Mare Nostrum, Juan Monreal, en el que todos los asistentes pudieron trasladar sus dudas así como compartir sus puntos de vista y experiencias.

Comparte esta noticia:

Acceda para comentar como usuario

¡Deje su comentario!

Email (No se publica):

Nombre:

Comentario:

4 MAYO *¿Otro perfume?*

Este año mamá se sorprenderá en su día

20% dto. en todos los tratamientos + Sesión Bienestar de regalo
Del 28 de abril al 12 de mayo

Información aquí:

vestidos de novia baratos

- ### BLOGS
- El GastroBlog
"Calamares rellenos con alcachofas y langostinos"
 - "Borja, psicólogo en Psicored"
Causas, población de riesgo y prevención de los trastornos de la conducta alimentaria
 - Ratón de biblioteca
"El jurado" de John Grisham
 - Microrrelatos en Negro
Deformación profesional
 - A escape libre
Andoba o andóbal (Introducción)
 - She's Carmen, moda y tendencias
"Detalles en rosa"

Argán Oro en tu piel

created with:

Gastronomía

El murciano Javier López gana el concurso de baristas

El murciano Javier López, de 22 años, ganador de la 7ª edición del concurso de baristas de Salzillo tea & coffee. Se impuso en la categoría de mejor 'cappuccino' y participó representando a la Escuela de Hostelería de Murcia, mientras que el ruso Vasily Vorobiev ganó el premio al mejor[...]

Noticias de Empresa

Conciliar familia y negocio, clave para la empresa familiar

Una jornada organizada por la Asociación Murciana de la Empresa Familiar (Amefmur) ha analizado algunas reglas básicas para combinar dos realidades muy distintas. "Es posible lograr la felicidad de la familia y el éxito de la empresa", ha explicado Alfonso Chiner, profesor del IESE, durante la[...]

redvertisement performance

UNA CANCIÓN DE REGGAETON PARECE INFINITA.

MELIÀ.COM +350 HOTELS 35 COUNTRIES

Comunidad

Los trabajadores de Justicia, contra las reformas de Gallardón

► Se manifiestan contra la ampliación de la oficina judicial «que no aporta mejoras» y ralentiza los procesos ► Rechazan la movilidad de trabajadores

L.O.

Los trabajadores de la Administración de Justicia de la Región manifestaron ayer de forma pública su rechazo a los cambios legislativos que promueve el ministro Alberto Ruiz Gallardón. Lo hicieron en una rueda de prensa de la Junta de Personal, en la que su presidente, Andrés Munuera,

hizo un repaso por los cambios y las consecuencias negativas que, a su juicio, tendrán los cambios. Explicó que «no es casual que las reformas se aborden en este momento», ya que tienen como objetivo «disminuir el número de funcionarios».

Además de recordar los efectos de las tasas judiciales, «que gene-

ran desigualdades en el acceso a la Justicia», mostraron su rechazo a la asignación de los registros civiles a los registradores de la propiedad o mercantiles, «por ser una privatización encubierta de un servicio público, porque trabajan en régimen de trabajo privado».

También criticó el proyecto de la ley orgánica del Poder Judicial,



Protesta, ayer, a las puertas de la Ciudad de la Justicia.

por la que «se modificará la estructura de los partidos judiciales en favor de la oficina judicial única porque no está demostrado su

funcionamiento y supondrá «un traslado forzoso de trabajadores» y «la disminución de los derechos de los ciudadanos».

Condenan a un cirujano plástico a indemnizar a una paciente

► Tendrá que pagarle 140.000 euros porque estuvo a punto de morir y tuvo un posoperatorio con necrosis

E.P.

Un conocido cirujano plástico de Madrid, que ha sido objeto de «decenas de denuncias y reclamaciones», ha sido condenado a indemnizar a dos pacientes, una de ellas de Murcia, en ambos casos por sendas intervenciones quirúrgicas practicadas «sin consentimiento informado» suficiente y que terminaron con secuelas. Así lo explica el Defensor del Paciente. La paciente mur-

ciana fue intervenida en 2007, en una misma cirugía, de una lipodistrofia, una abdominoplastia, una mastopexia, un relleno facial y una liposucción. Según el Defensor del Paciente, la paciente, además de haber estado «a punto de morir en la intervención», tuvo «un posoperatorio con tremendas necrosis en las zonas intervenidas, especialmente el abdomen, que le han dejado graves secuelas estéticas y funcionales».

La sentencia, que estima íntegramente la demanda, condena al médico por entender que «no hubo un consentimiento informado adecuado» y sí una «prueba» mala praxis en la cirugía.

Prácticas en la Policía Nacional

L.O.



► ALUMNOS DE CRIMINOLOGÍA DE LA UMU APRENDEM TÉCNICAS Y PROCEDIMIENTOS. La Jefatura Superior de Policía de la Región desarrolla durante el mes de mayo el prácticum para alumnos del último curso del grado en Criminología de la Universidad de Murcia. Durante este período cinco alumnos tienen la oportunidad de conocer las técnicas y los procedimientos de la Policía.

La Comunidad reduce al mínimo los fondos de cooperación

EFE

La Coordinadora de ONG para el Desarrollo de España (Congde) critica que la Región de Murcia ha recortado el 99,8 por ciento de sus fondos para ayuda oficial desde el año 2008, la mayor caída por comunidades autónomas. En total, Congde denuncia que las comunidades autónomas han recortado el 71,5 por ciento de sus fondos para ayuda oficial desde el año 2008, en una política de recortes que, denuncia, no tiene ninguna justificación, ni desde el punto de vista presupuestario ni de cara a la ciudadanía.

REGIÓN EMPRESARIA

La conciliación para mejorar el éxito de la empresa familiar

E.P.

La conciliación entre familia y empresa fue ayer el tema central de una conferencia organizada por la Asociación Murciana de la Empresa Familiar (Amefmur) y que protagonizó el profesor del IESE Business School, Alfonso Chiner. «Cuando familia y empresa funcionan bien, logramos

que las ventajas competitivas de estas compañías se hagan realidad», explicó. Inaugurada por el director general de Universidades, Luis Javier Lozano, y por la presidenta de Amefmur, Isabel Sánchez, en la jornada se expusieron herramientas, alternativas y experiencias para organizar la familia y tener éxito en la empresa.



Alfonso Chiner, en el centro, junto a Luis Javier Lozano e Isabel Sánchez. L.O.

BMN potencia su servicio de banca móvil y crecen las visitas a su portal un 25%

E.P.

Uno de cada cinco usuarios de la banca electrónica de BMN accede y utiliza este servicio desde sus dispositivos móviles, smartphones y tabletas, a través de la aplicación de la entidad, informó el banco en un comunicado. Además, la entidad ha aumentado progresivamente el nú-

mero de visitas a su portal (www.bmn.es) procedentes de la App móvil, alcanzando en los últimos meses casi un 25% sobre el total. BMN considera «fundamental» conseguir la excelencia operativa en sus relaciones con el cliente a través de un desarrollo tecnológico permanente y la adaptación al perfil de su

cliente, entre otras medidas. Las aplicaciones propias de la banca móvil de BMN permiten realizar todas las operaciones habituales desde iPhone, iPad, móvil y tablet Android. Esta banca «online» opera como una oficina de BMN y la que en cualquier lugar y momento se pueden realizar consultas y movimientos.

E.Leclerc patrocina la carrera rural del Calar de la Santa

L.O.

E.Leclerc de Murcia patrocinará la tercera Carrera Rural y Senderista en el Calar de la Santa. La cita deportiva tendrá lugar el próximo domingo, 11 de mayo a las once de la mañana en la que la salida y la meta será la plaza del pueblo. La organización invitará a to-

dos los participantes a comer en el pabellón polideportivo al finalizar la carrera. Desde la dirección del hipermercado señalan que para ellos «es un deber fomentar el deporte en nuestra localidad». El hipermercado invitará a los participantes a comer en el pabellón polideportivo al finalizar la carrera.

¡Deseo concedido!



Fusión TV Para todos

Ahora incluye: Fibra

movistar
Compartida, la vida es más.

SEAT

La Opinión DE MURCIA

www.laopiniondemurcia.es

Murcia 27 / 15° Cartagena 27 / 15° Lorca 28 / 14°

Región Actualidad Deportes Economía Opinión Ocio Vida y estilo Participación Multimedia Servicios

Comunidad Murcia Cartagena Municipios Cieza

La Opinión de Murcia » Comunidad

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆

8+1 Tweet 0

Conferencia

La conciliación para mejorar el éxito de la empresa familiar

09.05.2014 | 04:00

E. P. La conciliación entre familia y empresa fue ayer el tema central de una conferencia organizada por la Asociación Murciana de la Empresa Familiar (Amefmur) y que protagonizó el profesor del IESE Business School, Alfonso Chiner. «Cuando familia y empresa funcionan bien, logramos que las ventajas competitivas de estas compañías se hagan realidad», explicó.



Alfonso Chiner, en el centro, junto a Luis Javier Lozano e Isabel Sánchez. L. O.

Inaugurada por el director general de Universidades, Luis Javier Lozano, y por la presidenta de Amefmur, Isabel Sánchez, en la jornada se expusieron herramientas, alternativas y experiencias para organizar la familia y tener éxito en la empresa.

Publicidad



Rentabilice su casa

Homelidays, el experto europeo en alquiler vacacional le ayuda a rentabilizar su casa
www.homeaways.es



¿Un Galaxy S4 por 17€?

Experto en compras desvela cómo españoles consiguen gangas usando un sorprendente truco
www.megabargains24.com



Doctores están asombrados

Papá local desvela el secreto para perder 12kg super rápido desde 39€...
www.cambogia.es

PAN

Comentarios

Para comentar debes [iniciar sesión](#) o [registrarte](#) si aún no tienes una cuenta.

Los comentarios están sujetos a moderación previa y deben cumplir las [Normas de Participación](#)

Comentar

Publicidad



FORD C-MAX por 13.990 €

Diseño y versatilidad para todo tipo de familias.
www.ford.es

PAN

Un icono de Ribera del Duero a mitad de precio

Sólo por **50€**
P.V.P. 6 bot.

50% dto.
PVP mercado 100€

vinoselección
el placer del vino

Lo último | Lo más leído | Lo más votado

1. Telefónica pierde un 23,2% en el primer trimestre de 2014
2. Ferrer derrota a Isner y ya espera a Gulbis en cuartos
3. Sí. #VotaPP
4. Sí. Una fuerte patada en el culo a esos
5. Sobre-sueldos
6. La riqueza de los docentes
7. Zapatero y las parejas de hecho
8. Limpiar el Vaticano
9. Vulnerables
10. Rubalcaba: "El PSOE depende de sí mismo en las europeas"

Prepárate para un **VERANO ÉPICO**
solo en RIU

Mallorca desde **32€**
Todo Incluido
RESERVA YA

Publicidad



Tu vida en GB con Tuenti

Compra una Sim y disfruta 1GB + 0 cent/min por 7,25€
www.tuenti.com



Fusión TV Para todos

Disfruta de teléfono fijo, móvil, Fibra y TV con +de 80 canales por 60€/mes IVA incluido.
www.movistar.es



Doctores están asombrados

Papá local desvela el secreto para perder 12kg super rápido desde 39€...
www.cambogia.es

PAN

NUEVO SEAT ALTEA XL I-TECH POR 13.900 €



4 AÑOS DE GARANTÍA Y DE MANTENIMIENTO 4.000 € EN EQUIPAMIENTO DE REGALO

LO QUIERO >>

ENJOYNEERING